

Octubre 2020



#todossomos

PUESTA EN MARCHA

“La vida está llena de cambios, unos nos gustarán, otros no. Pero sea como sea, los afrontaremos, enfrentaremos y a ellos nos adaptaremos”.
¡Juntos podremos!



RESONADOR MAGNETICO: Por fin es una realidad

El día 23 de Octubre hizo ingreso a la obra el RESONADOR MAGNÉTICO, equipo emblemático de nuestro HBQP. El evento requirió del esfuerzo logístico coordinado entre la constructora, la inspección fiscal del MOP y Equipos Médicos del SSVQ.

Debemos recordar el arduo trabajo realizado por los referentes de Imagenología y Puesta en Marcha para conseguir la aprobación del MINSAL e incorporación de este equipo en el nuevo hospital, pudiendo así, agregar a nuestra cartera nuevas prestaciones.

El mayor beneficio será para nuestros usuarios de ambas provincias, quienes tendrán la posibilidad de acceder a esta nueva tecnología para el diagnóstico de diferentes patologías.



*“Asegurar el acceso
a tecnologías en
salud es avanzar en
equidad”*



15 CAMAS PENSIONADO

ADAPTACION Y FLEXIBILIDAD EN TIEMPOS DE PANDEMIA

Como bien hemos visto a lo largo de la contingencia, las diferentes unidades y servicios del hospital se han ido adaptando y han ido aprendiendo nuevas formas de hacer las cosas, logrando esta tarea satisfactoriamente, a pesar del estrés físico y emocional que ha implicado, gracias al esfuerzo personal como del equipo. Hoy queremos mostrar la experiencia del Servicio de Pensionado, quienes tuvieron una experiencia muy particular que se puede extrapolar al futuro traslado al HBQP:

“Con respecto al cambio al segundo piso podemos señalar que fue de imprevisto, debido a la urgencia que requería la pandemia, llegamos un día a la unidad y nos avisaron que debíamos cambiarnos donde se ubicaba Pediatría.

Se organizó el cambio junto a la unidad de Pediatría, ya que debíamos coordinar los pacientes que bajaban y los que se quedaban, cuidando siempre el bienestar de ellos. Tuvimos que cambiar camas, muebles, carpetas, después no sabíamos dónde estaban esas cajas, fueron días muy estresantes. Nos demoramos como 2 semanas en adaptarnos, pero el trabajo en equipo fue fundamental para un traslado eficiente y sin riesgo. El espacio al que nos cambiamos era más amplio y teníamos mayor visión de nuestros pacientes, lo cual nos ayudó mucho en el manejo de los pacientes.

En el momento del cambio, pensábamos en todo momento en el Nuevo Hospital y lo tomamos como una práctica para el momento en que nos tengamos que cambiar al Biprovincial. El apoyo de cada uno de los integrantes del equipo, de servicios generales, informática y de los auxiliares de servicio fue fundamental, ya que sin ellos hubiera sido mucho más complejo.

Ahora retornamos a nuestro espacio y fue mucho más organizado y menos caótico, sintiéndonos mucho más preparados para un eventual Cambio Al Nuevo Hospital”.

De izquierda a derecha: Catalina Flores y Abigail Bastías, TENS; Cristina Cepeda, Auxiliar de Servicio; Ángela Vega, Enfermera Supervisora; Helen Couchaux, Enfermera; Margarita Serra, Auxiliar de Servicio; Matías Tapia, Enfermero.



9 PABELLOES
CIRUGIA MAYOR

AUTORIZACION SANITARIA: Visitas de la SEREMI

Durante el mes de Octubre se iniciaron las visitas de formalización de la SEREMI para la obtención de la autorización sanitaria de LOCAL, donde se evalúa en terreno la infraestructura y suministros con los que cuenta el nuevo hospital.



A la fecha se han realizado las formalizaciones de las unidades de Emergencia Hospitalaria, Pabellones, Parto Integral, Neonatología, UTI Pediátrica y UPC Adulto, además, de la constatación de las áreas técnicas de suministros eléctricos y de agua.

HBQP Y PATRIMONIO: Una historia que contar. Parte III

La noción de Patrimonio es importante para la cultura y el desarrollo en cuanto constituye el “capital cultural” de las sociedades contemporáneas. Contribuye a la revalorización continua de las culturas y de las identidades, y es un vehículo importante para la transmisión de experiencias, aptitudes y conocimientos Entre las generaciones. Además, es fuente de inspiración para la creatividad y la innovación, que generan los productos culturales contemporáneo y futuros.



El patrimonio cultural encierra el potencial de promover el acceso a la diversidad cultural y puede también enriquecer el capital social conformando un sentido de pertenencia, individual y colectivo, que ayuda a mantener la cohesión social y territorial; que será tan necesaria e importante en el nuevo HBQP, para continuar escribiendo la historia de nuestro hospital y su gente.



MINSAL: Reunión y Visita al HBQP

El 21 de Octubre 2020 se realiza la 3° reunión tripartita de las unidades de Puesta en Marcha de MINSAL-SSVQ-HBQP para observar los avances de nuestro hospital, evaluando cada uno de los ámbitos que hemos de desarrollado en estos 3 años.



- Gestión Asistencial (71% Modelos de Gestión –
 - Cartera de Prestaciones validada)
 - Gestión del Cambio (66%)
- Infraestructura (96,64 % de Construcción)
- Equipamiento (76,5% instalado en obra – 0,6% sin instalación en obra – 0,2% equipo menor e instrumental)
- Brecha de RRHH (Han llegado 20 cargos)
- Autorización Sanitaria (Se inicia proceso de Autorización de Infraestructura)
- Presupuesto (En revisión 1° propuesta de Presupuesto a MINSAL)

OBSERVACIONES INFRAESTRUCTURA: Acuerdos con SSVQ

El día 27 de este mes se realizó una vista especial al HBQP con el departamento de Arquitectura del SSVQ a fin de realizar la sexta revisión de aspectos modificables de infraestructura. En ella se definieron aquellas mejoras que deberían ser modificadas por la empresa, si están dentro del contrato o bien van a requerir de un nuevo proyecto para que con recursos adicionales se puedan modificar. El SSVQ se comprometió a enviar este listado a MINSAL para llevar a cabo estas modificaciones, las cuales son importantes porque se requieren para el buen funcionamiento de los equipos del hospital una vez que nos cambiemos.



HELIPUERTO

OPINION CIUDADANA: “Tu voz cuenta”

“¡Con mucha alegría he leído este nuevo Boletín, que nos informa de los fantásticos avances en la puesta en marcha del nuevo HBQP! Las imágenes hablan por sí solas. Quiero felicitar y agradecer al gran equipo de Puesta en Marcha, que con su gran entrega de trabajo y dedicación ha seguido adelante a pesar de la Pandemia que estamos viviendo. Para la Corporación de Amigos del HSMQ, un enorme anhelo y un sueño que parecía inalcanzable se está haciendo realidad y por el cual esta Corporación trabajo y puso mucho de su parte. Ahora, más que nunca los quillotanos necesitamos al nuevo HBQP”.



**Gerti Springer, Ex Presidenta Corporación de Amigos del HSMQ
Comuna de Quillota**

“La construcción del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, centro de salud que beneficiará a más de 320 mil personas de estas dos provincias de la región. Con una inversión histórica para nuestra región, y así cambiarle la cara a la atención de salud va a tener un número notable de camas críticas, métodos diagnósticos que los que actualmente tienen. Una macro obra, de una importancia estratégica con un impacto sin precedentes en la calidad de atención de todos los usuarios”.



**Hernán Pulgar Aguilera, Director de He Radio 88.3 FM
Comuna de Cabildo**



96.6% AVANCE TOTAL

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”